
令和３年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月9日 60分 岡田憲二 1 市営サッカー場指定管理市側審査対応の真相糾明について

（木） 議員 No.2

午前10時

9月9日 60分 蛭田公二郎 1 コロナ対策とワクチン接種について

（木） 議員 (1) 臨時医療施設の開設について

午前11時 (2) 療養先確保について

① 感染者の療養の現状について

② ホテル療養について

(3) PCR検査について

① 保健所の負担軽減について

② 検査の抜本拡充を

(4) ワクチン接種状況と今後の供給見通し

① 接種実績。今後の必要数量と供給見通し

② 高齢者の優先接種について

2 通学路の安全対策について

(1) 千葉県の緊急調査について

(2) 通学路の整備に向けて

① 「合同点検」の蓄積を生かして

② 「３０キロ規制」や「ハンプ」などの設置を

(3) 交通安全対策特別交付金の増額要求を

3 防災対策について

(1) 2019年台風・豪雨災害の検証

(2) 情報の収集・伝達

① ハザードマップの見直し・作成

② 市民への情報の周知

(3) 避難受け入れ体制・避難場所運営

① 要支援者の避難と福祉避難所

② トイレの確保と導線の確保

(4) 停電、給水、ゴミ処理対策

9月9日 60分 黒須俊隆 1 子ども医療費助成について
（木）
午後1時

議員 ① 保護者の窓口負担増額の説明誤りに関し「事務屋として反
省している」とはどういうことか

② 八街市を近隣市とし、山武市、九十九里町、白子町等を除
外したのは、市民を騙し都合良く説明するためではないか

③ 住民サービスは、同じ制度設計の近隣市町村と比べてどの
ようになったか

④ 子育て支援の充実は、移住定住策を含め本市でどのような
位置づけか

⑤ 以前人口増加策等の若手横断的なチームがあったが、今は
どうなったか。今回の事案で各課横断的に議論をしたのか

⑥ 子ども医療費助成の総額の推移は

2 教育行政について

(1) 小中学校制服、校則等について

① 靴下の色について

② 体操服、カバン、ヘルメット、自転車形状の制限について

(2) 大網中学校の駐輪場について
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日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

3 駅前駐輪施設について

(1) 定期契約における窓口対応について

(2) 駐輪施設管理について（内容とコスト）
(3) 土日祝日は無料開放し、人件費等コスト削減をしてはどう

か
4 道路行政について

(1) カーブにおける歩行者安全対策等について

(2) 自転車への法規順守啓発について

5 プロポーザル及び総合評価方式の入札について
① 市営サッカー場の指定管理者選定委員会のメンバーについ

て
② 経営や会計、サッカー場の整備などに詳しい専門家は必要

ないのか
③ プレゼンテーション（事業計画）について

6 市長事務報告

9月9日 30分 林正清子 1 女性管理職について

（木） 議員 (1) 市の級（役職）ごとの女性の比率は

午後2時 (2) 昇任試験の男女別受験率は

(3) 女性の昇任試験の受験率向上の施策は

2 リモート活用について

(1) 市民とリモート会議するための設備は整っているか

(2) 市民への技術的指導は出来るか
(3) 市がホストとなり、市民が参加できるリモート会議の開催

ができるか
3 新型コロナウイルス感染症対策について
(1) 現状の本市の接種状況について。受けた人の年代別接種状

況と今後の接種完了の見通しは
(2) 市内でも感染者が増えている深刻な状況で、病院搬送、待

機施設の把握など、わが市のコロナ緊急体制を改めて伺い
たい
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